

第4回 学内交流会 を開催しました

2023年2月17日女性医師・研究者支援センター主催の交流会を開催しました。テーマは「子育て世代の医療職の働き方をサポートする」と題し、子育て経験者やイクボス世代の方からは経験談に基づいた話をしていただき、子育て世代からは職場でのサポート体制の紹介や困っている状況について話がありました。一方、助け合いだけでは限界があるので、根本的な職場環境改善を希望するとの意見もありました。今回の交流会では身近な人の声掛けが大きな助けになっていると感じました。これからもきっかけ作りの一つとしてこのような会を開催していきたいと思えます。

《交流会での主な意見》

- ・ 子供が病気の時には科員に連絡し、カバーしてもらっている。
- ・ 所属長として教室全体で互いに助け合う雰囲気をはかっている。
- ・ 学会や他の所属と繋がりを持ちモチベーションをあげる。
- ・ 一時保育の利用システムがもっと利用しやすいとよい。
- ・ 3歳以上で短時間勤務制度を利用した場合の給与減額を無くして欲しい。

など



子育て世代の支援についての取り組みをご紹介ください

各診療科や教室で行っている子育て世代の支援に関する取り組みをセンターホームページやスマートニュースで情報共有してまいります。ご紹介くださった方にはノベルティグッズをお渡しいたします。

